JEANは、「国際海 流を通じて見聞きした台

(5)





また、台湾は3食とも

レジ袋を忘れると、ごみ回収用の

器が設置されている

空港や公共施設などに無料の給水



全面禁止にむけて 料スタンドでも屋台の ところですが、街頭の飲 でした。ですが、30年の **捨ての食器類が当たり** へ物屋でも、以前は使



臺北市環保兩用級

30年使用禁止

使わなくてはなりません 一部のスーパーでは

合には、指定シール付き

の有料レジ袋を買う仕組

市寧夏夜市)。

市も出てきました(台北

洗うための細いブラシが

持ち帰りは当たり前で

セットでケースに入って

も珍しくありません。 の容器を準備していく人

熱水」を汲むことができ

る無料の給水器が設置さ

花蓮県では、いち早く

夜市に

も変化

有料のレジ袋に指定シー

みです。

さまざまな食材や雑貨

量販店、スーパー、

政機関、私立学校、百貨

訪問して一緒に海岸の

こみ調査をおこなったり

するほか、情報共有にも 力をいれています。 ノックによる

海洋汚染問 ここ数年で、プラス

題への社会的認知度が高 まり、世界の国々や国際

関や企業などからも

袋の無料提供が禁止さ ドなどの7分野ではレジ その結果レジ袋の使

コンビニ、ファストフー

用枚数を年間約20億枚減

料化されていました。行 湾では2003年から有

検討が始まりますが、

海外での取り組み事例を

としてレジ袋の有料化の 日本でもようやく、国

通じて、海外の市民団体 C)」のネットワークを 岸クリーンアップ(IC

とも交流しています。日

本で海洋ごみ対策のため

会議を開催するときに

回収は有料で、指定袋を し、それまでの段階的な 台北市や新北市ではごみ 措置も示されています。

プラスチックフリーに転換する台湾 て袋が足りなくなった場

市」へと変わり始めた夜 洗って使うものにして の食器を使い捨てから プラスチックフリー夜

すが、台湾では残ったら 難色を示す場合がありま

使用禁止にすると発表 り、たくさん買い物をし

が、エコバッグを忘れた グを持参するようです

会食のときに持ち帰り用 は、日本でもどんどん見 習ってほしいものです。 そして、空港や公共施

設などには、「冷水・温水・

茶や赤ちゃんのミルク用 れています。熱水は、

チック製品の使用が禁じ 公務員の使い捨てプラス

られたのだそうです。公

めのロックボタンもあり

に使えますし、安全のた

すから、給水スポットが ました。水道水がおいし く安心して飲める日本で

30年までに使い捨てのプ 昨年、台湾政府として

解決に向けた目標値もい が出てきました。問題 公策推進のさまざまな動 らしているとのことで

が、ここでは、日頃の交 ろいろ掲げられています

ラスチック製品を完全に

する予定だそうです。買

「両袋合一」のみに制限

み袋としても利用できる

が戻ってくるようになっ

い、袋を返すとそのお金

忘れたら有料で借りて使 が用意されていて、袋を 返し使える買い物バッグ 類が並ぶ市場でも、

> では、ステンレスや竹で 飲料スタンドがある台湾

が、町なかにたくさんの

ローが話題になりました

昨年、使い捨てのスト

できた繰り返し使うスト

パックもプラスチックか 店側が用意する持ち帰り ドバッグがありますし、 は、シリコーン製のフー べ物のテイクアウト用に いる商品もあります。食

ら紙製に変りつつあるよ うです。日本では、食べ

ローが以前から商品化さ

ているところがありま

太いものもありますし

タピオカドリンク用の

きれなかったものを持ち 帰ることに、飲食店側が

うにという意図があると のこと。こういったこと

増えればごみも減り、

石二鳥だと思います。

め、住民の手本となるよ チックの使い捨てをや 務員が率先してプラス

や量販店やコンビニで販

今後は市内のスーパー

売する有料袋は、全てご

収用に転用できるように ルがついていて、ごみ回

なっています。